

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ,
DE LA DIGITALISATION ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Incendie d'une dépendance à Saint-Blaise

Un incendie a complètement détruit une ancienne grange utilisée comme dépendance à Saint-Blaise. Il n'y a pas eu de blessé humain ou animal.

Le lundi 30 juin 2025 à 01h22, la Centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) a été informée de l'incendie d'une dépendance située au lieu-dit Frochaux, sur la commune de Saint-Blaise.

Les sapeurs-pompiers du DPS du Landeron sont intervenus avec quatre véhicules et seize personnes. Un camion transport d'eau du DPS de Neuchâtel est également venu en renfort. Grâce à leur intervention rapide, le sinistre a pu être maîtrisé, bien que le bâtiment ait été entièrement détruit.

Outre les pompiers, trois patrouilles de gendarmerie, un enquêteur de la police judiciaire et l'inspectorat de l'ECAP se sont rendus sur place.

Aucune personne n'a été blessée et aucune perte animale n'est à déplorer. Une enquête a été ouverte par la police neuchâteloise afin de déterminer les causes et les circonstances de l'incendie.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 30 juin 2025